

Capitanes

(19-07-2024).- Fernando Calderón...

Es el nuevo Managing Director para AL de Midot, firma israelí de evaluaciones de integridad laboral y conductas. Será responsable de impulsar una mejor cultura empresarial, pues los directores de empresas fueron responsables de 23 por ciento de los fraudes laborales en las organizaciones en 2023, lo que generó pérdidas promedio de 337 millones de pesos.

Alerta amarilla

Las autoridades financieras del País establecieron, desde hace dos años, un monitoreo de ciberataques generados por la escalada de conflictos geopolíticos, principalmente la guerra entre Rusia y Ucrania.

El objetivo de esta acción está a cargo del Banco de México, que encabeza Victoria Rodríguez Ceja, para dar un seguimiento específico a los riesgos relacionados con ciberseguridad de los sistemas financieros.

Actualmente la alerta se encuentra en amarillo, es decir, se mantiene la vigilancia enfocada en el monitoreo de ciberamenazas y eventos asociados con ambas naciones o sus simpatizantes.

Además, considera de forma integral acciones tecnológicas y operativas de monitoreo al sistema SWIFT, la red que los bancos utilizan para comunicarse entre sí de forma segura, principalmente para transmitir órdenes de transferencia de fondos entre cuentas.

También se mantiene la vigilancia en otras plataformas que utilicen para transacciones internacionales.

Aunque no se han detectado hackeos relacionados con el conflicto bélico, el banco central tiene conocimiento que de 2022 a junio pasado hubo al menos ocho ataques contra instituciones financieras que dejaron una afectación de 254 millones de pesos.

Los objetivos de estos ciberataques han estado dirigidos al robo de información de tarjetas bancarias y a los sistemas informáticos que brindan servicios a los clientes para hurtar sus ahorros.

Montachoques

Los casos de montachoques con carritos de súper dentro de tiendas de autoservicio han prendido alertas.

La Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) ya tomó cartas en el asunto a través de reuniones con el Consejo de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Los presidentes de estas organizaciones, Diego Cosío por parte de las tiendas y Salvador Guerrero Chiprés del Consejo, analizaron esquemas para fortalecer la seguridad de los clientes.

Sobre el caso específico de los montachoques, el análisis arrojó que se trata de un delito de baja incidencia, a pesar de su impacto en redes, pues este año en las más de 4 mil 500 tiendas sólo se han conocido dos casos y de 1.5 millones de atenciones en cinco años y medio, el organismo ciudadano sólo tiene registro de 22 casos.

No obstante, la ANTAD está trabajando para garantizar mejores condiciones de seguridad para los clientes de las tiendas.

Temporada de reportes

La información de los resultados trimestrales de las empresas públicas ya ha comenzado a ver la luz y en ella están puestos los ojos de analistas de diversos sectores.

Este periodo de reportes es de especial relevancia, pues marca el cierre del primer semestre de un año en el que la segunda mitad estará marcada por la transición de Gobierno.

Para los analistas de Intercam, área que lidera Alejandra Marcos, además de revisar los resultados, será importante ver si las compañías mantienen sus expectativas del año, pues es normalmente al término del primer semestre cuando se hacen los ajustes en las proyecciones y con esto se podrá tener una mejor visión con los escenarios poselectorales.

Hasta ahora ya han reportado grandes compañías como América Móvil, Nemark y Arca Continental. Las empresas tienen hasta el 26 de julio para presentar su información, por lo que el grueso de los reportes se espera en la última semana del mes.

Despedida

Esta semana José Oriol-Bosch se despidió oficialmente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), empresa que encabezó por casi 10 años.

Aunque el cambio de capitán fue anunciado hace casi dos meses, plasmar su despedida marca el fin definitivo de su etapa en la Bolsa. En mayo, se anunció que la dirección estaría a cargo de Jorge Alegría Formoso, y desde entonces ambos directivos han trabajado en una transición ordenada.

De sus nueve años como director, Oriol-Bosch destaca algunos hitos: la reorganización y reestructura del equipo directivo, el plan de negocios con perspectiva a cinco años, fortalecimiento de la gobernanza, sinergias, transformación tecnológica, impulso de iniciativas verdes, entre otros.

Pero hay que tener en cuenta que a este directivo le tocó navegar las aguas de un mercado incierto debido a la pandemia, crisis que llegó cuando ya se enfrentaba una notoria escasez de nuevas emisoras, una situación que no ha mejorado y que hasta ahora cuenta más salidas que Ofertas Públicas Iniciales.

El reto que deja a su sucesor es grande debido a que las empresas con intenciones de buscar inversionistas a través de emisiones bursátiles están volteando cada vez más a Estados Unidos, pues la cercanía y la mayor liquidez de ese mercado ofrecen oportunidades interesantes.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-07-19/op274936>

Fecha de publicación: 19-07-2024